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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1
以前から相談している空き家はどのような対策を講じているのか？今後
の予定を伺いたい。

以前から御相談いただいておりました５区内の空き家の庭木の剪定や
草刈は、所有者が自己負担でシルバー人材センターに依頼され、今年
度は既に実施されました。
空き家の解体については進展しており、近日開催される空き家対策協
議会で協議されます。この案件は、基山町の空き家対策のあり方の第
１号となると考えております。来年の意見交換会では何らかの結論をご
報告できると思いますので、もうしばらくお時間をいただければと思いま
す。

→空き家対策協議会で協議を行い、所有者の方との調整を進めており
ます。

まちづくり 町長 定住促進課

2 鳥被害に困っているため対策を講じて欲しい。
現在は被害がないとのことでしたので、様子を見ることにいたしました。
烏や猫の被害は町内全域で問題となっているため、何か被害がござい
ましたら再度ご相談ください。

くらし 町長 まちづくり課

3
大雨時に伊勢前地区と野入地区では宅内への浸水被害が発生している
箇所があるので対策を講じて欲しい。

伊勢前地区についてはバイパス管により多く水量を排水できる構造に
しておりますが、合流部分での水位が上がる問題がございます。今年
度中に水路壁の天端嵩上げ工事を行う予定にしております。
野入地区については住宅開発により使われなくなった井堰が管理され
ていないため水路障害になっていますので、５区内にある利用者がい
ない２箇所の井堰撤去工事を町負担で行います。

くらし 建設課長 建設課

4 ３の続き

宅地開発等に伴う管理されない水路やため池、法面等については、５
区以外でも問題となっております。そのため、今年度新設した公共工事
計画室で舗装や改良等の優先順位を計画し、それを町民の皆様に公
開するよう準備しております。また、このような公共物の管理における
町民の皆様と町との役割分担の見直しを検討する準備もあわせてして
ます。

まちづくり 町長 建設課

5
新たに宅地開発された付近の公衆用道路が雨天時にぬかるむため補修
して欲しい。

住宅開発に伴い利用者が増加しているため、今年度に雨天時でも通行
に支障が無い砕石舗装等により補修を行い、様子を見ることにいたし
ます。

まちづくり 建設課長 建設課

→ は、後日の調査結果等に基づき、新たな回答や考え方等を追
記したものです。
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6 防犯カメラの設置箇所はどのように決め５区内に何箇所あるのか。

現在、約90箇所の設置要望が出ております。区長や安全なまちづくり
推進協議会の委員の方々と職員が一緒にまわって、子どもの連れ去り
や盗難被害、不法投棄の危険性が高いような箇所への防犯カメラの設
置を検討し、実際に設置する優先順位は町が判断しております。
５区が関連する箇所は小倉交差点と伊勢前交差点でございます。

くらし 町長 住民課

7 基山町の少子高齢化社会の現状を教えて欲しい。

基山町はけやき台をはじめとした住宅開発により65歳から80歳までの
人口が他自治体に比べて圧倒的に多く、その年代が夫婦のみ又は単
身の世帯であるという特徴があります。しかし、その分50歳から64歳の
人口が少なくなっており、高齢化対策はこの15年間が重要です。一方、
現在宅地開発やアパート建設等により毎年120戸程度の住宅が建設さ
れ、若い世代、特に０から５歳までの人口が増加傾向にあるため子育
て支援も大事です。このため、本町では高齢者の単身世帯への対応と
子育てに関する相談窓口の拡充の２点を重要視しております。

福祉 町長 こども課

8
県道の渋滞に伴って、住宅地内の狭い道に車が流れている。そのような
対策ができるか。

道路を広げるために水路に蓋かけをする場合は、水路の清掃等の維
持管理が困難になります。また、大雨時に水があふれてしまう可能性も
あります。車の速度規制等の交通規制を実施する場合は、普段その道
路を御利用されている近隣の方を含めて全員に規制がかかります。
このような点があることを御理解の上、区全体で協議されて、区民の合
意を得られた場合には検討させていただきたいと思います。なお、大規
模な水路の蓋かけ等には多額の予算が必要となります。要望いただい
ても短期間で結論を出すことは難しいと思われますので、予め御了承く
ださい。

まちづくり 町長 住民課
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